

Edición N° 200

AÑO 2022



UNIDOS POR LA EXCELENCIA



UNIVERSIDAD MILITAR  
NUEVA GRANADA

Boletín Virtual

SOMOS

NEOGRANADINOS

Compromiso granadino con la excelencia

División de Comunicaciones, Publicaciones y Mercadeo.

!La Universidad que todos queremos!

---

# FOTOS DE LA SEMANA

---

En el mes de septiembre de 2022, estudiantes de pregrado y posgrado hicieron su juramento y recibieron su diploma en ceremonia de graduación realizada en la sede Bogotá de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG) y presidida por directivos neogranadinos.



**19 de septiembre de 2022**

# Ceremonia de grados en la Universidad Militar Nueva Granada



**Durante** el mes de septiembre de 2022, más de seiscientos estudiantes de posgrado, y otros quinientos de pregrado, hicieron su juramento y recibieron su diploma en ceremonia de graduación realizada en la sede Bogotá de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG) y presidida por directivos neogranadinos.

El aula máxima fue el espacio adonde fueron llegando uno a uno con trajes formales, esperando ese momento especial de la graduación, para recibir su diploma, y que se volvió inolvidable, especialmente para los graduandos que compartieron este logro con sus familias, amigos y conocidos. No obstante, quienes no asistieron de manera presencial se conectaron por medio del canal de YouTube de la UMNG, para acompañarlos en ese día memorable.

La ceremonia de grados se encuentra en el canal de YouTube en <https://www.youtube.com/watch?v=nef6vMUfN1Y>. Algunos educandos recibieron en las ceremonias oficiadas distinciones especiales, como la de cum laude, por su desempeño académico.

# Semana de Concientización del Buen Trato, Armonización Laboral e Inclusión por la Equidad Neogranadina



**Con** los testimonios de María Angélica Bernal y Julián Jiménez, estudiantes de nuestro programa de Relaciones Internacionales y Estudios Políticos, y del capitán Alexander Tapasco Gallego, se inauguró el 19 de septiembre, en la sede Bogotá de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG), la Semana de Concientización del Buen Trato, Armonización Laboral e Inclusión por la Equidad Neogranadina.

María Angélica, quien, entre muchos otros logros, es deportista de alto rendimiento, la primera colombiana jugadora de tenis en silla de ruedas en disputar cuatro Grand Slam y la fundadora de la escuela Semillas sin Barreras, habló acerca de cómo el apoyo de sus padres y el trabajo en equipo han sido fundamentales para su exitosa carrera deportiva, que ya cumple quince años, animó al público a motivar a las personas con discapacidad a cumplir sus metas personales y profesionales.

Por su parte, Julián compartió con el auditorio su experiencia con el síndrome de Asperger, trastorno neurológico del espectro autista que afecta, sobre todo, la interacción social, y afirmó que dicho síndrome no ha sido un obstáculo para potenciar sus facultades intelectuales y desempeñarse, por ejemplo, como actor de doblaje, gracias a su alta capacidad de observación. Al terminar su intervención, el estudiante neogranadino hizo un llamado a «integrarnos todos como si fuésemos uno solo».

El capitán Tapasco, profesional en Ciencias Sociales de la Escuela Militar de Cadetes General José María Córdova y psicólogo de la Pontificia Universidad Javeriana, y quien, cuando era subteniente, perdió la pierna derecha por una mina antipersona, ofreció una conferencia titulada «Deporte inclusivo: actividad física como componente integrador».

Por último, Laura Espinel, profesional especializada del Centro de Orientación, Acompañamiento y Seguimiento Estudiantil (Coase) de la UMNG, invitó a que, con independencia de que formen parte de la población civil o pertenezcan a las Fuerzas Militares o la Policía Nacional, todos los miembros de la comunidad neogranadina se unan en torno a la inclusión de las personas con discapacidad y estén atentos a las necesidades de quienes presenten síntomas no solo de problemas físicos, sino también de trastornos mentales.

# Cuando el amor se convierte en idealización



**En** la edición del pasado 14 de septiembre del programa radial y virtual «De mentes... abiertas», titulada «¿Amor o idealización? Si el amor duele, idealizarlo duele más», las psicólogas Ligia Amparo Quiñones y Sandra Molano Pacheco, del Consultorio de Psicología de la División de Bienestar Universitario de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG), tuvieron como invitado especial al Dr. Germán Estrada Mariño, psicólogo clínico, psicoanalista y psicoterapeuta.

En tal sentido, la Dr.a Molano indicó que la idealización eleva las cosas y los datos sobre nuestra realidad por medio de la fantasía, y que así se pasa a un nivel superior de idealización. El psicoanálisis lo plantea como un proceso psíquico por medio del cual se lleva a la perfección ya sea un objeto o las cualidades de una persona. En un momento puede ser positivo, cuando se identifica con ese aspecto que se idealiza, pero hay un riesgo desde el punto de vista psicológico, cuando uno se queda en la idealización. También agregó que somos más susceptibles por esos modelos de idealización que nos han mostrado mediante las canciones y las diferentes culturas; estas se han encargado de crear esa idealización y de acostumbrarnos a poner al otro en un pedestal.

Por su parte, el Dr. Estrada afirmó que se debe tener cuidado con cuatro factores de riesgo que pueden llevar a desarrollar un apego, como llaman las teorías clásicas a los estilos de apego, y con el modo en que afectan las relaciones humanas. ¿Por qué nos enamoramos patoló-

gicamente? Hay cuatro factores de riesgo que pueden condicionar la aparición de un apego de tipo ansioso, y estos son: abandono de ausencia afectiva, la sobreprotección, el maltrato y el sentimiento de inferioridad. Esto puede derivar en sentimientos crónicos de vacío, baja autoestima, dependencia emocional marcada y la instauración de un amor ideal.

Por otro lado, la Dr.a Quiñones manifestó que el amor se convierte en una construcción, de alguna manera cultural, de cada época. Se ha venido desarrollando a lo largo de la historia de la humanidad y se pueden ver los conceptos desde la mitología griega y también en la prehistoria, y se sabe que en esa época no había infidelidad, ni pareja, ni familia, ni siquiera en la época de los cromañones, en la que el hombre tenía un cerebro parecido al nuestro, así como sentimientos e impulso, pero, aun así, en ese momento no se veía esa construcción de la pareja. Por eso, se cree que el momento histórico en la Edad Media, hacia el siglo XII, es cuando se pauta la idea de que las relaciones de pareja deben ser para toda la vida. Posteriormente llegó la época victoriana, en la que esto cambió drásticamente; nos referimos al siglo XIX, cuando se observaba que el amor era como un requisito para casarse, pero antes eso no sucedía.

Este programa radial neogranadino, en el que los expertos analizaron el tema del amor y de la idealización, se puede ver en <https://www.facebook.com/umngradio/videos/1252738012142020>.

# Oferta académica para los colegios militares y de la Policía Nacional

**E**l pasado 15 de septiembre, los colegios militares y de la Policía Nacional visitaron las instalaciones de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG), en la sede Bogotá, con el propósito de conocer la oferta académica de esta casa de estudios.

El brigadier general Luis Fernando Puentes Torres, rector de la UMNG, se dirigió a los invitados con las siguientes palabras: «Es un orgullo tener la visita de los jóvenes que serán el futuro y los líderes, en las próximas décadas, de nuestro país, porque [la UMNG] tiene un compromiso grande con ustedes y con sus familias. Seguramente tendrán que aprender a ser líderes, y en esta universidad se enseña a ser tomadores de decisiones. El compromiso es formar a los granadinos como líderes, ese es nuestro proyecto educativo institucional».

Los alumnos de undécimo grado de los colegios visitantes disfrutaron de una jornada de actividades lúdicas, realizaron un recorrido por las facultades y sus laboratorios y recibieron información sobre los programas de pregrado y los beneficios de estudiar en una universidad acreditada en alta calidad, como lo es la UMNG.

La transmisión del evento se puede visualizar por el canal de YouTube del aula máxima, en el enlace <https://www.youtube.com/watch?v=8kAu1IVT-vM>.



# La marca personal, una ventaja competitiva en el mundo laboral

**Juan** Manuel López, administrador de empresas, especialista en mercadeo y profesor de la Universidad Militar Nueva Granada (UMNG), ofreció el 13 de septiembre, en la sede Bogotá de esta institución, la conferencia «Marca personal», organizada por el programa de Administración de Empresas de la Facultad de Ciencias Económicas.

De acuerdo con el conferencista, de la misma manera en que las empresas deben promocionarse en las redes sociales para ofrecer sus productos y servicios y diferenciarse de la competencia, los profesionales deben crear y fortalecer, en el mismo medio, un perfil que los destaque de entre todos los demás, con el fin de mantener a lo largo del tiempo su ventaja competitiva.

Esto, indicó López, es particularmente útil en un mercado de trabajo marcado por la incertidumbre profesional y en el que las empresas buscan talentos en la internet. Para facilitar la participación activa con el público objetivo y garantizar así un camino hacia la visibilidad, un profesional puede servirse de un diagnóstico personal interno y externo que comprenda tanto sus debilidades como sus fortalezas; de esta forma, podrá hacerse fuerte en sus aspectos débiles y descubrir su factor diferencial respecto a sus competidores.

Para lograr el éxito en este sentido, López recomendó la actualización permanente en el área de desempeño, buscar buenas fuentes de infor-

mación en internet y prestar mucha atención a lo que se dice, se hace y se manifiesta, por medio de la actitud, en las redes sociales, todo ello sin descuidar el cuidado de sí mismo como individuo, para lo que sugirió, por ejemplo, aprender técnicas de meditación. El resultado final de estos procesos, si son bien practicados, será un posicionamiento estratégico que permitirá al profesional de hoy alcanzar sus metas.



PROGRÁMATE



# RENDICIÓN DE CUENTAS 2021



El rector y los directivos de la Universidad Militar Nueva Granada tienen el gusto de invitarlo(a) a la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas de la Vigencia 2021

Viernes, 7 de octubre de 2022 • De 10:00 a .m. a 12:00 m.  
Auditorio F, Complejo Aulas II, sede Campus Nueva Granada,  
kilómetro 2, vía Cajicá-Zipacquirá

Transmisión por:



Universidad Militar Nueva Granada



/lamilitar



facebook.com/umngradio

# PROGRÁMATE



 **UNIVERSIDAD MILITAR NUEVA GRANADA** | Facultad de Derecho Sede Campus

## I ENCUENTRO INTERNACIONAL DE Educación Jurídica

"Diálogos y contradiálogos sobre educación, derecho y transformación social"

**19, 20 y 21 Octubre | 2022**  
9 -16 Hrs. (COL.)

+ Información: derecho Campus  
Docente Robinson Sánchez Tamayo  
robinson.sanchez@unimilitar.edu.co  
+57 315 262 7528

Enlace de transmisión:  


Auditorio F Campus Nueva Granada Km 2 vía Cajicá - Zipaquirá





Doctorado en **BIOÉTICA**  **UNIVERSIDAD MILITAR NUEVA GRANADA** | Facultad de Educación y humanidades

## X CONGRESO INTERNACIONAL DE BIOÉTICA

La vida en tiempos de incertidumbre y resiliencia

27 y 28 de octubre de 2022

Transmisión por: 

Inscripciones, envío de ponencias e información general en: 

!La **Universidad** que todos queremos!

!La **Universidad** que todos queremos!

PROGRÁMATE



UNIVERSIDAD MILITAR  
NUEVA GRANADA

Conoce nuestros programas  
de pregrado y posgrado,  
presenciales y a distancia.

**Inscripciones abiertas en  
[www.umng.edu.co](http://www.umng.edu.co)**

40  
AÑOS

UNIDOS POR LA EXCELENCIA

VIGILADA MINEDUCACIÓN

# LO MÁS VISTO EN LAS REDES SOCIALES

La División de Comunicaciones, Publicaciones y Mercadeo impulsa UMNG Channel, desde la plazoleta Cervantes, de la sede Bogotá, a fin de incentivar los contenidos digitales de la Universidad.

#LaQueTodosQuerem



11.217  
Personas alcanzadas

509  
Interacciones

63

1 vez compartido

Me gusta

Comentar

Compartir

Universidad Militar Nueva Granada

Publicado por Felipe Prieto · 2 d ·

Felicidades a nuestros deportistas Neogranadinos quienes se coronaron campeones en el "Encuentro universitario de alta intensidad". Daniel Malagón y Lina Quincos (categoría mixta), Jimmy Clavijo y Pedro Malagón (categoría masculina).



8.154  
Personas alcanzadas

288  
Interacciones

!La Universidad que todos queremos!

# LO MÁS VISTO EN LAS REDES SOCIALES

Con los testimonios de María Angélica Bernal y Julián Jiménez, estudiantes de nuestro programa de Relaciones Internacionales y Estudios Políticos, y del capitán Alexander Tapasco Gallego, se inauguró hoy la Semana de Concientización del Buen Trato, Armonización Laboral e Inclusión por la Equidad Neogranadina.  
#LaUqueTodosQueremos



7.267  
Personas alcanzadas

498  
Interacciones

Universidad Militar Nueva Granada  
24 de septiembre a las 12:53 - Instagram

Felicitaciones a todos los ganadores de esta versión 2022 de la #carreraporlosheroes #yocorropor #UMNG @corpomatamoros



7.444  
Personas alcanzadas

302  
Interacciones

## Síguenos en



/lamilitar



@lamilitar



unimilitar



UMNG



UMNG



umngradio

[www.umng.edu.co](http://www.umng.edu.co)

**División de Comunicaciones, Publicaciones y Mercadeo**

Teléfono: 6500 000 Ext. 1110-1112

Email : [comunicaciones@unimilitar.edu.co](mailto:comunicaciones@unimilitar.edu.co)

*Copyright © Universidad Militar Nueva Granada, All rights reserved.*

VIGILADO MINEDUCACIÓN